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令和３年５月定例教育委員会会議録 
  

１．開催日時     令和３年５月３１日（月） １４時５８分～１６時１３分 

２．開催場所     防災センター１階 研修室 

３．出席委員     安田 寛次教育長、谷 信代教育長職務代理者 

   西村 吉弘委員、吉澤 正義委員、神川 貴子委員  

４．出席事務局員   教 育 次 長：宇田 達夫 

学校教育課：参事 吉村 俊哲   参事 小椋 慶洋 

 生涯学習課：課長 吉澤 増穂     

 図 書 館：館長 長谷川 毅 

 子ども支援課：課長 柴田 和英 

   

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

日程１ 開会 

それでは、ただいまから日野町教育委員会定例会を始めさせていただ

きたいと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程２ 教育長あいさつ 

 

（教育長あいさつ） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程３ 前回議事録の報告 

それでは、本日の定例会を議事日程に基づき進行していきたいと思い

ます。どうぞよろしくお願いします。 

日程３ 前回議事録の報告については、お手元に配付の議事録のとお

りでございます。委員各位においてご覧いただいて、異なるところがあ

りましたら事務局までご連絡をいただきたいと思いますので、どうぞよ

ろしくお願いします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程４ 経過報告 

それでは、続きまして、日程４の経過報告に移りたいと思います。 

 

（経過報告） 

 



-2- 

 

安田 教育長 

 

 

西村 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 ありがとうございました。ただいまの経過報告について、ご質問など

ございませんか。 

 

いろいろと５月もたくさんの行事を進めていただきました。２７日は

学力・学習状況調査ということで、大きなイベントであったと思います

し、また２８日のオリンピック聖火リレー、私も近くに住まわせてもら

っておりますので、見せていただきました。初めて見る光景で見ごたえ

がありました。関係の皆さまには頑張っていただいたと思います。 

生徒児童につきましては見学を遠慮いただいたということもござい

ますけれども、それは情勢を適切に判断いただいて、妥当な結論のもと

にそういう対応をしていただいたものと理解しております。 

 それと２９日でございましたけれども、日野町国際親善協会の総会が

ございまして、私も参加をさせていただきました。そこでの記念講演で、

ネパールから見えてネパール料理店をなさっているご一家から、日野へ

来られての体験をお話しいただきました。 

今、高校２年生の息子さんは、日本語が全くわからない状態で日野に

来られて、日野小学校の４年生に入られたとのこと。いろいろご苦労は

あったようですけれども、一番困ったのが話し言葉ではなくて、書くこ

と。例えば何かしようとすると書類を書く必要がある、それが非常に困

ったと言っておられました。 

これからも外国から来られる方はさらに増えてくるでしょうし、学校

現場ではいろいろと具体的な対応をしていただく必要があるというこ

とを強く感じました。以上でございます。 

 

ありがとうございます。ほかにどうでしょうか。 

 

（なし） 

 

今の言葉の多様化については、いろいろと本当にクリアしていかなけ

ればならない課題もたくさんあるということでございますし、私も現場

にいた時に、外国籍の子どもたちの数が年々増えてきているということ

は、どこの学校においても言える課題であるかなと思いますので、また

いろんな策を講じていかなければならない時かなと思っております。あ

りがとうございます。 

 そうしましたら、ほかにご意見、ご質問はないようでございますので、

議事を進めてまいりたいと思います。 
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安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第２７号 日野町社会教育委員兼ねて日野町公民館運営

審議会委員の委嘱について 

日程５の議事に入りたいと思います。「議第２７号 日野町社会教育

委員兼ねて日野町公民館運営審議会委員の委嘱について」を議題としま

す。事務局から提案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

ただいまの提案説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（なし） 

 

ないようでございますので、承認することとしてよろしいでしょう

か。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。それでは、「議第２７号 日野町社会教育委

員兼ねて日野町公民館運営審議会委員の委嘱について」を承認すること

とします。 

  

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第２８号 日野町立学校および日野町立幼稚園評議員会

評議員の委嘱について 

次に、「議第２８号 日野町立学校および日野町立幼稚園評議員会評

議員の委嘱について」を議題とします。事務局から提案説明をお願いし

ます。 

 

（提案説明） 

 

 ありがとうございます。提案説明に対しまして、ご質問などございま

せんか。 

 

（なし） 
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安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

西村 委員 

 

 

 

 

宇田 次長 

 

 

 

 

 

西村 委員 

 

安田 教育長 

 

質問やご意見もないようでございますので、承認することとしてよろ

しいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。それでは、「議第２８号 日野町立学校およ

び日野町立幼稚園評議員会評議員の委嘱について」を承認することとし

ます。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第２９号 財産の取得について（校務用センターサーバー

システムおよび教員用パソコン機器） 

次に、「議第２９号 財産の取得について（校務用センターサーバー

システムおよび教員用パソコン機器）」を議題にします。事務局から提

案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

ありがとうございます。提案説明に対しまして、ご質問などございま

せんか。 

 

質問します。何社ぐらい入札に参加されたのかということを参考まで

にお聞きします。この業者さまのキノンビクスさんは、今までから何回

もお願いしていますから、町としてはよくわかっている相手さんだと思

いますが、だいたい入札は何社くらいでされたのでしょうか。 

 

今回のこのシステムの入札につきましては、こちらで指名をさせてい

ただいた業者さんが 21 社ございました。ただ、ほとんどの業者さんが

なかなか仕様に合わせて納品することが困難ということで、応札をいた

だいた業者さんは４社ございました。その中で一番安かったということ

で、キノンビクスさんに決定したということでございます。 

 

ありがとうございます。 

 

よろしいですか。ほかにいかがでしょうか。 
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安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

谷 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

（なし） 

 

ほかないようでございます。校務用のセンターサーバーと教員用のパ

ソコンについては、なくてはならない、学校にとっては必需品でござい

ます。大変高いものでございますけれども、大事に使って有効に使える

ようにしていきたいと思っています。 

それでは、ご意見、ご質問等ないようですので、承認することとして

よろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。それでは、「議第２９号 財産の取得につい

て（校務用センターサーバーシステムおよび教員用パソコン機器）」を

承認することとします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第３０号 令和３年度日野町一般会計補正予算（第２号）

（教育費）について 

 次に、「議第３０号 令和３年度日野町一般会計補正予算（第２号）（教

育費）について」を議題にします。 

 

（提案説明） 

 

ありがとうございました。 

それでは、提案説明がありましたので、内容についてご質問等ござい

ませんか。 

 

中学校の部活動のことですけど、今ちょうど合唱コンとか練習を子ど

もたちはしていると思うのですけれども、密を避けるために生徒同士が

距離を開けて歌っていると思うのですけども、マスクをしたまま歌を歌

っているらしいのです。これから暑くなりますし、マスクをしながら歌

うというのはどうなのかな、ちょっとしんどそうかなという、暑くなっ

てきますし、音楽の授業もそうですけれども、リコーダーなどはもちろ

んマスクを外して演奏すると思うのですけども、歌う時はどうされてい

るのですか。ずっとマスクをしたままですか。 
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安田 教育長 

 

谷 委員 

 

 

小椋 参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 授業もそうなんですけど、部活動の音楽部の子どもたちもマスクをし

たまま練習をしているようで、フェイスシールドとかを支給してあげら

れると楽なのかなと思ってみたりしたのですけど。 

 

コロナ対応ということで、どういう対応をするかということですね。 

 

中学校の予算でも、コロナ対策の予算を今年は盛り込んでいるという

話を聞いたりもしたのですけども。 

 

小学校および中学校の教育振興事業の備品購入ということで、コロナ

の対策で、合唱の時に密を避けるためのフェイスシールド等、ほかのこ

とにも予算が使えるのではないかというご提案かと思うのですが、フェ

イスシールドは最近の文科省の通知などを見ていましてもあまり効果

がないという通説になっておりまして、普通の活動はマスクをすること

と距離を取ることでいけるということ。それから、合唱の指導等につい

ても十分に離れて行うことで安全にできるということですので、フェイ

スシールドの購入などは特に学校も希望していないと思います。 

昨年度はコロナの補助金について各学校で工夫して一定の補助があ

りましたので、学校で必要なものを教育委員会にあげてほしいというこ

とで、換気するために窓を開けると虫が入ってくるから網戸を設置した

いという希望があった学校や、卒業式などの時に密にならないように体

育館からの放送ケーブルを延長して校内放送で体育館の様子を映せる

ようにしてほしいという要望があった学校、それから、自動水洗、蛇口

をひねらなくても手が洗えるものがあるので、それを買いたいという学

校とか、学校によって差ができてしまったところはなきにしもあらずな

んですが、それぞれ工夫して取り組んでくれています。 

また、フェイスシールド等については、合唱の指導についてはどんな

様子かということは、また学校からの情報を集めておきたいと思いま

す。以上です。 

 

よろしいですか。ほかに、先ほどの提案説明に対しましてご質問等ご

ざいませんか。 

 

（なし） 

 

それでは、ほかに質問やご意見がないようでございますので、承認す
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安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

西村 委員 

 

 

 

 

 

小椋 参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ることとしてよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。それでは、「議第３０号 令和３年度日野町

一般会計補正予算（第２号）（教育費）について」を承認することとし

ます。 

 以上で議事は終了でございます。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程６ 今後の予定 

次に、日程６ 今後の予定について、学校教育課から順次説明をお願

いします。 

 

（説明） 

 

ありがとうございます。ただいまの説明事項等について、委員の皆さ

んから何かございましたらお出しいただきたいと思います。 

 

学校教育課さんに教えていただきたいのですが、６月１日に日野小学

校で実施されます「ｉ-Check」ですけれども、自己肯定感とかいろいろ

な事柄についてのアンケートと、学力調査とのクロス統計とか、そうい

うことが１つの目的ですか。実施されることは前回も聞かせていただい

ていたのですけれども、日野小学校だけでされるのですか。 

 

資料の説明が不十分でした。申し訳ございません。日野小学校はこの

日に「ｉ-Checkを実施します」という報告をいただいたので、日野小学

校だけ書いたというのが正確でして、すべての学校で実施します。よそ

の学校には「この日にｉ-Checkをやります」ということが明確に書いて

いなかったので。どこの学校も、小学校は２年生から６年生、中学校は

１年生から３年生まで、標準学力調査と一緒に実施します。学力調査と

のクロス集計まではできてないかと思うのですが、両方受ける子どもた

ちがいますので、大まかな傾向はもちろんつかんで、一人ひとりの子ど

もたちの集団の中での所属感であるとか、先生のことをどれくらい頼り

にしているかとか、クラスの中で自分が認められていると思うかといっ

た質問事項のほか、全国学力・学習状況調査の質問事項とよく似た感じ
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安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

で、学習に対する意欲であるとか、生活習慣であるとか、そういったこ

とを把握する質問調査を「ｉ-Check」と言います。 

 

この時期に実施して、１学期中には集計がまとまるので、１学期の終

わりの保護者さんの懇談の場でもお渡しできるかと考えております。 

ほかに皆さん、いかがでしょうか。よろしいですか。 

 

（なし） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程７ その他 

それでは、ないようでしたら、各課から連絡事項がありましたらこの

場でお出しいただきたいと思います。 

 

（なし） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程８ 閉会 

それでは、以上をもちまして５月の定例会を終了したいと思います。

ありがとうございました。 

 

（閉会） 

 

 

 


